

Garantiebedingungen für die MegaLight 7-Jahres-Qualitätsgarantie

Wir von MALLA sind von der Qualität unserer Produkte überzeugt. Wir gewähren Ihnen deshalb auf gekennzeichnete Produkte nach erfolgter Registrierung eine Garantie für den Zeitraum von 7 Jahren nach Kauf des Produktes. Diese Garantieleistungen gewähren wir Ihnen zusätzlich zu den zustehenden Gewährleistungsansprüchen.

**7-Jahres-Qualitätsgarantie Registrierung unter:
www.mega-light.de/garantie**

I. Voraussetzungen der Garantie

1. Die Garantie setzt eine Registrierung des Produktes mit vollständigen Kundendaten inklusive E-Mail-Adresse durch den Endkunden innerhalb der gesetzlichen Gewährleistung von 4 Wochen nach dem Kauf voraus.

Derzeit sind folgende Produkte von der Garantie erfasst:

MegaLight Leuchten, die auf der Verpackung gesondert mit dem 7-Jahres-Garantie-Logo versehen sind

2. Mit der verlängerten Garantie verbunden ist die regelmäßige Information über Neuerungen rund um das Thema Beleuchtungen, neue Produkte und technologische Neuerungen von MegaLight. Diese Informationen beinhalten teilweise vertriebliche und werbliche Ansprache.

II. Dauer und Beginn der Garantie

1. Die Garantie wird für einen Zeitraum von 7 Jahren gewährt.

2. Die Garantiefrist beginnt ab dem Datum der Kaufrechnung des Produktes.

3. Garantieleistungen und Ersatzlieferungen aus Garantiegründen bewirken keine Verlängerung der Garantieperiode.

III. Inanspruchnahme der Garantie

1. Grundlage für die Gewährung der Garantie ist die rechtzeitige Anmeldung des identifizierten Mangels innerhalb des Garantiezeitraums.
2. Der Mangel muss innerhalb von zwei Wochen nach Feststellung unter Vorlage des Kaufbelegs und der Garantiebestätigung bei MALLA reklamiert werden. Soweit eine Einsendung des Produktes notwendig ist, erfolgt diese auf Kosten MALLA.

IV. Inhalt und Umfang der Garantie

1. Die Garantie erstreckt sich auf Material, Konstruktions- und/oder Fabrikationsfehler und gilt für das gesamte Produkt inklusive Funktionsausfall der LED und anderer Verschleiß- bzw. Verbrauchsteile.
2. Die Garantie bezieht sich nicht auf
 - normale Abnutzung oder Verschleiß oder Softwarefehler
 - vorsätzliche oder fahrlässige Beschädigungen durch den Kunden oder Dritte
 - Einstellungen, die sich aufgrund von Verschleiß, Ermüdung oder Verschmutzungen ergeben
 - Abweichungen des Produkts von Abbildungen oder Angaben in unseren Verkaufsunterlagen
 - Handelswaren und Produkte anderer Hersteller, die wir vertreiben.
3. Zeigt sich nach Prüfung eines Garantiefalls ein Mangel und ist diese durch die Garantieerklärung gedeckt, steht es MALLA frei, entweder den Mangel zu beheben oder Ersatz in Form gleicher oder gleichwertiger Produkte zu leisten. Bei Ersatz ist eine Abweichung von dem ursprünglichen Produkt aufgrund technischen Fortschritts sowie eine vertretbare geringe Abweichung hinsichtlich Design und Eigenschaften vorbehalten.
4. Die Garantie umfasst keine darüberhinausgehend Schadensersatzansprüche gegen MALLA, es sei denn, diese beruhen auf Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit.
5. Die Haftung aus dieser Garantie ist auf den Kaufpreis der betroffenen Produkte beschränkt. Sie ist gegenüber einer Haftung aus anderen rechtlichen Gründen subsidiär.
6. Die Lieferung von Verbrauchsstoffen und Zubehör ist nicht im Leistungsumfang der Garantie enthalten.

V. Einschränkung der Garantie

Nicht von dieser Garantie umfasst sind Mängel oder Störungen, die ursächlich zurückzuführen sind auf:

- fehlerhafte Installation, z.B. nicht Beachtung der gültigen Sicherheitsvorschriften oder der schriftlichen Gebrauchs-, Installations- oder Montageanweisung,
- nicht bestimmungsgemäßer Gebrauch der Produkte
- gewerbliche Nutzung der Produkte
- Durchführung von Reparaturen oder Abänderungen durch den Kunden oder Dritte

VI. Schlussbestimmungen

1. Die gesetzlichen Gewährleistungsansprüche bleiben von dieser Garantie unberührt und gelten unabhängig. Dies gilt auch für Ansprüche gegen den Installateur.
2. Für das Rechtsverhältnis im Zusammenhang mit dieser Garantie gelten ausschließlich deutsches Recht unter Ausschluss des UN-Kaufrechts.
3. Gerichtsstand für alle Streitigkeiten, die sich aus dieser Garantieerklärung ergeben, ist Nürnberg.

Warranty conditions for the MegaLight 7-year quality guarantee

We at MALLA are convinced of the quality of our products. Therefore, we grant you a guarantee on marked products for a period of 7 years after purchase of the product after registration. We grant you this guarantee in addition to the warranty claims to which you are entitled.

**7-Year-quality guarantee registration at:
www.mega-light.de/garantie**

I. Conditions of the warranty

1. The guarantee requires a registration of the product with complete customer data including e-mail address by the end customer within the legal guarantee of 4 weeks after purchase.

Currently, the following products are covered by the warranty:

- MegaLight Ceiling lights, that are shown separately with 7-years-warranty-logo on packaging

2. The extended warranty is connected with regular information about innovations in the field of lighting, new products and technological innovations of MegaLight. This information includes partly sales and promotional approach.

II. Duration and commencement of the warranty

1. The guarantee is granted for a period of 7 years.

2. The warranty period starts from the date of the purchase invoice of the product.

3. Warranty services and replacement deliveries for warranty reasons do not cause an extension of the warranty period.

III. Making use of the warranty

1. The basis for granting the warranty is the timely notification of the identified defect within the warranty period.
2. The defect must be reported to MALLA within two weeks after it has been identified by submitting the purchase receipt and the warranty confirmation. If it is necessary to send in the product, this will be done at the expense of MALLA.

IV. Content and scope of the warranty

1. The warranty covers material, construction and/or manufacturing defects and applies to the entire product including functional failure of the LED and other wearing or consumable parts.
2. The warranty does not cover
 - normal wear and tear or software errors
 - intentional or negligent damage by the customer or third parties
 - Adjustments resulting from wear and tear, fatigue or contamination
 - Deviations of the product from illustrations or information in our sales documents
 - Commercial goods and products of other manufacturers which we distribute.
3. If, after examination of a warranty claim, a defect appears and is covered by the warranty statement, MALLA shall be free to either remedy the defect or provide a replacement in the form of the same or equivalent products. In the case of replacement, a deviation from the original product due to technical progress as well as a justifiable minor deviation with regard to design and characteristics is reserved.
4. The guarantee does not include any further claims for damages against MALLA, unless these are based on intent or gross negligence.
5. The liability arising from this guarantee is limited to the purchase price of the products concerned. It is subsidiary to any liability based on other legal grounds.
6. The supply of consumables and accessories is not included in the scope of the warranty.

V. Limitation of the warranty

Not covered by this warranty are defects or malfunctions that are causally due to:

- faulty installation, e.g. failure to observe the applicable safety regulations or the written instructions for use, installation or assembly.
- improper use of the products
- commercial use of the products
- Execution of repairs or modifications by the customer or third parties

VI. Final provisions

1. The legal warranty claims remain unaffected by this warranty and apply independently. This also applies to claims against the installer.
2. The legal relationship in connection with this warranty shall be governed exclusively by German law, to the exclusion of the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods.
3. The place of jurisdiction for all disputes arising from this warranty declaration is Nuremberg.